

Équipe de robotique qualifiée pour le championnat mondial à Houston, Texas

Nous sommes fières de vous annoncer que l'équipe de robotique 3544 de l'école secondaire Calixa-Lavallée a remporté le prestigieux prix de l'Inspiration en Génie, un des prix qualifiant pour le championnat mondial, et sera une des 4 équipes de robotique à représenter le Québec du 17 au 20 avril à Houston, au Texas cette année.

Après une performance spectaculaire en rondes de qualifications, malgré plusieurs problèmes, l'équipe s'est classée 8e sur 40 équipes pour devenir capitaine de l'alliance 6, et a battu les probabilités en se rendant en rondes de demi-finales avec les 4 meilleures alliances avant de se faire éliminer dans le jeu du robot.

Voici ce que les juges avaient à dire à propos de notre équipe:

"The Engineering Inspiration Award celebrates outstanding success in advancing respect and appreciation for engineering within a team's school or organization, and community. Inspiring others to respect science and technology requires passion, knowledge, and commitment, and we recognize these qualities through this award. Congratulations Team 3544! "

Le jury félicite cette équipe d'irréductibles, qui par sa détermination et ses stratégies ingénieuses a inspiré et mobilisé toute sa communauté - élèves, familles, partenaires, et mentors - par des activités d'engagement diversifiées et efficaces, qui ont un impact durable, et font rayonner la mission de FIRST et les STIM. C'est avec grande admiration que nous décernons le "Prix de l'Inspiration en Génie" à une équipe qui incarne véritablement le courage et la force du combattant, 3544, les Spartiates.

Au plaisir,

Martin Sorto-Ventura
Responsable de la Robotique



